

## Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Hadiri Pelantikan KPPS dengan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 26, 2024 - 08:23



*Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Hadiri Pelantikan KPPS dengan Pesan Kamtibmas*

*SUKABUMI, 26 Januari 2024* — Dalam rangka mendukung kelancaran proses Pemilihan Presiden 2024, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Polsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., menghadiri undangan pelantikan Kelompok

Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) Desa Caringin. Kegiatan ini dilaporkan kepada Kapolres Sukabumi.

Acara berlangsung pada hari Jumat, 26 Januari 2024, di SMPN 5 Gegerbitung, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Bhabinkamtibmas Desa Caringin menyampaikan beberapa himbauan penting dalam kesempatan tersebut, antara lain:

1. **Tanggungjawab Sesuai Aturan:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada anggota KPPS agar melaksanakan tanggung jawab sesuai dengan aturan yang berlaku. Hal ini penting untuk memastikan pelaksanaan pemilu berjalan dengan lancar dan adil.
2. **Pelaporan Kendala:** Jika ada kendala atau hambatan dalam pelaksanaan tugas, Bhabinkamtibmas mengimbau agar segera dilaporkan dan berkoordinasi. Langkah ini diharapkan dapat memastikan penanganan cepat terhadap setiap permasalahan yang muncul.
3. **Tidak Terprovokasi Hoax:** Bhabinkamtibmas mengingatkan anggota KPPS dan semua yang hadir untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilihan Presiden tahun 2024. Hal ini menjadi penting agar situasi tetap kondusif dan terhindar dari gesekan yang tidak diinginkan.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi di Desa Caringin dilaporkan aman, lancar, dan kondusif.

Dengan demikian, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., berkomitmen untuk terus mendukung dan memastikan bahwa seluruh tahapan pemilu di wilayahnya berjalan dengan baik dan sesuai dengan prinsip demokrasi.